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SEÑORA SECRETARIA.- Habiendo número, está abierto el acto. 

De acuerdo con lo establecido en el artículo 123 del Reglamento de la Cámara de 
Representantes, corresponde elegir presidente y vicepresidente para el primer período 
legislativo. 

La Mesa invita a los señores representantes a presentar mociones. 

SEÑOR REPRESENTANTE ESTÉVEZ (Omar).- Propongo al señor representante 
nacional Eduardo Antonini como presidente de esta Comisión. 

SEÑORA SECRETARIA.-  Se va a votar. 

(Se vota) 

——Dos en tres: AFIRMATIVA. 

En consecuencia, se proclama electo presidente de la Comisión al señor 
representante Eduardo Antonini, a quien se le invita a ocupar su lugar en la Mesa. 

El señor diputado Antonini se pronuncia por el señor diputado Omar Estévez. 

(Ocupa la Presidencia el señor representante Eduardo Antonini) 

SEÑOR REPRESENTANTE ESTÉVEZ (Omar).- Voy fundar mi voto. 

Felicito al compañero Antonini por haber sido electo para ocupar la presidencia de 
esta Comisión; sé hará una buena tarea. Es una persona muy comprometida con el 
turismo; es más: es hijo del turismo. Le deseo lo mejor para la gestión que desarrollará 
este año. Estoy a las órdenes para colaborar en lo que sea necesario. 

SEÑOR PRESIDENTE (Eduardo Antonini).-  Agradezco a los dos diputados que 
me votaron, así como también el acuerdo al que llegaron los partidos políticos, que me 
confiaron esta responsabilidad. 

Como dijo el diputado Estévez, soy hijo del turismo; tengo un fuerte compromiso con 
dicha área. En momentos en que está pasando por la peor etapa de los últimos años, 
desde esta Comisión de Turismo -estoy seguro de que los demás integrantes estarán de 
acuerdo- haremos todo lo posible para colaborar y salvar la situación. 

Propongo que se postergue, para la próxima sesión, el punto que figura en segundo 
término del orden del día "Vicepresidente. Elección". 

Se va a votar. 

(Se vota) 

——Tres por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

En la próxima reunión del miércoles 10, a la hora 14, con los nuevos integrantes, 
acordaremos el régimen de trabajo. 

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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